



KEMENTERIAN DALAM NEGERI  
REPUBLIK INDONESIA

**PENGARAHAN  
DIREKTUR JENDERAL BINA PEMBANGUNAN DAERAH  
PADA ACARA  
BIMBINGAN TEKNIS MANAJEMEN PENYELENGGARAAN  
EVENT PEMERINTAH  
DI LINGKUNGAN DITJEN BINA BANGDA TAHUN 2013**

---

*Cisarua, 26 Juni 2013*

***Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

**Salam Sejahtera bagi kita semua**

Yth. Kepala Bagian Perundang-undangan dan  
Kepegawaian, Drs. Moh. Hanafi Alfro, MM

Yth. Para Nara Sumber Bimbingan Teknis Manajemen  
Penyelenggaraan *Event* Pemerintah.

Yth. Para Peserta Bimbingan Teknis Manajemen Penyelenggaraan *Event* Pemerintah yang saya cintai dan banggakan.

**Hadirin sekalian yang saya hormati,**

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmatNya, kita dapat hadir pada kesempatan ini dalam keadaan sehat wal'afiat, dalam acara **"Bimbingan Teknis Manajemen Penyelenggaraan Event Pemerintah di lingkungan Ditjen Bina Pembangunan Daerah."**

**Bapak dan ibu sekalian;**

Di era otonomi dan desentralisasi, pemerintah sebagai Abdi Negara selalu dituntut untuk professional dan transparan dalam setiap tugasnya, baik bidang pemerintahan ataupun pelayanan termasuk dalam penyelenggaraan *event-event*. Pemerintah sering

menyelenggarakan event yang melibatkan puluhan, ratusan bahkan sampai ribuan peserta. Direktorat Jenderal Bina Pembangunan Daerah sebagai salah satu komponen Kementerian Dalam Negeri juga sering menyelenggarakan *event-event* yang berkaitan dengan tupoksinya. Pada tahun 2013 ini terdapat sekitar 200-an event yang diselenggarakan oleh Bagian/Subdit di lingkungan Ditjen Bina Pembangunan Daerah, baik lingkup lokal sendiri, lingkup nasional maupun internasional. Seperti pelaksanaan WOC (World Ocean Center) tahun 2011, Sail Belitung tahun 2012 dan di tahun ini rencana akan diselenggarakan Sail Komodo pada tanggal 14 September 2013 di NTT, selain itu di tingkat nasional Ditjen Bina Pembangunan Daerah terlibat dalam 'Expo Satu Pintu' yang telah diselenggarakan bulan Mei lalu di Jogja Expo Center DIY Jogjakarta. Penyelenggaraan *event-event* tersebut harus dikelola secara profesional agar tidak mengecewakan para pemangku kepentingan, baik pimpinan maupun peserta *event* itu sendiri.

*Event* yang diselenggarakan di lingkungan Ditjen Bina Pembangunan Daerah seringkali melibatkan orang luar Bangda, dari berbagai instansi dan daerah bahkan luar negeri. Mengingat bahwa kegiatan penyelenggaraan event itu dibiayai oleh anggaran negara, maka manajemen atau pengelolaannya harus dilakukan sesuai standar yang benar dengan penuh tanggung jawab, sebagai bentuk akuntabilitas kepada masyarakat melalui Negara.

Saat ini dan kedepan sebagian besar *event* yang dilaksanakan oleh ditjen Bina Pembangunan Daerah harus dilaksanakan secara Swakelola. Jikapun masih terdapat *event* yang dilakukan oleh pihak ketiga (*Event Organiser*), Ditjen Bina Pembangunan Daerah sebagai penanggungjawab kegiatan tetap dapat mengevaluasi pelaksanaannya. Untuk itu, dengan pengetahuan penyelenggaraan *event* yang baik, maka akan menghasilkan suatu *event* yang berkualitas dan dapat dipertanggungjawabkan.

## **Hadirin yang saya hormati;**

Sebagaimana kita ketahui bersama, Ditjen Bina Pembangunan Daerah dalam menjalankan tupoksinya melalui Bagian/Subdit sering menyelenggarakan *event* yang biasanya berbentuk *meeting* dapat berupa konggres, konferensi, rapat (raker dan rakor), workshop, lokakarya, semiloka, seminar, pelatihan, sosialisasi, atau berupa pameran dan bentuk *event* lainnya. Ibaratnya sebagai tuan rumah yang baik (sebagai penyelenggara) tentu harus menjamu dan melayani "tamu" sebagai peserta event dengan baik. Jika para "tamu" merasa kecewa, maka bisa dianggap sebagai "tuan rumah" yang gagal menyelenggarakan. Begitupun dalam menyelenggarakan event, kepuasan peserta atas semua pelayanan selama event berlangsung merupakan indikator keberhasilan atau kesuksesan penyelenggaraan suatu event.

Untuk mencapai keberhasilan tersebut tentu saja ada standar-standar, prosedur-prosedur dan yang penting manajemen pengelolaan untuk sebuah event yang harus diikuti dan dipenuhi. Sebagai sebuah kegiatan, *event-event* tersebut pasti ada standar penyelenggaraan minimal yang harus dipenuhi agar dapat berhasil. Salah satu faktor keberhasilan suatu event adalah kesiapan dan kompetensi SDM sebagai pengelola *event* sesuai dengan standar yang ada (SOP). Untuk itu kepada para peserta Bintek terutama yang di Bagian/Subditnya sering menyelenggarakan *event* agar dapat diberikan pengetahuan sekaligus keterampilan mengenai manajemen penyelenggaraan event pemerintah oleh para narasumber tenaga ahli di bidang event atau MICE yang sudah berpengalaman dalam hal ini dari MICE Center Politeknik Negeri Jakarta.

### **Hadirin yang berbahagia;**

Selanjutnya, pada kesempatan yang baik ini saya berpesan kepada para peserta Bintek agar dapat mengikuti dengan penuh rasa tanggung jawab yaitu aktif mengikuti secara penuh seluruh rangkaian bintek ini. Dengan harapan para peserta dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilannya yang pada akhirnya *event-event* yang diselenggarakan Ditjen Bina Pembangunan Daerah dapat meningkatkan kualitasnya dan ini merupakan keberhasilan kita semua sebagai instansi pemerintah sebagai salah satu bentuk pertanggungjawaban kepada semua pemangku kepentingan baik para pejabat sebagai pemberi tugas maupun para peserta *event* sebagai *customers* yang perlu dipuaskan. Demikianlah beberapa hal yang dapat saya sampaikan berkaitan dengan pelaksanaan kegiatan bintek manajemen penyelenggaraan *event* pemerintah.

Selanjutnya dengan mengucapkan  
*Bismillahirrahmaanirrahiim* Bimbingan Teknis  
Manajemen Penyelenggaraan Event Pemerintah di  
lingkungan Direktorat Jenderal Bina Pembangunan  
Daerah secara resmi saya buka.

Semoga Allah SWT/Tuhan Yang Maha Esa senantiasa  
membimbing dan melindungi kita semua.

Sekian dan terima kasih.

*Wabillahi taufik wal hidayah*

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

DIREKTUR JENDERAL BINA PEMBANGUNAN DAERAH,



**DR. MUH. MARWAN, M.Si**  
Pembina Utama (IV/e)  
NIP. 19551230 197403 1 001